

Liberan a 7 personas presuntamente privadas de su libertad, en Poza Rica

Un grupo de personas que presuntamente estaba secuestrado por hombres desconocidos, fue liberado por las fuerzas del orden la tarde de ayer en Poza Rica, municipio localizado en la zona norte del estado de Veracruz y a 213 kilómetros de distancia de la capital veracruzana, en donde también dos personas fueron detenidas y puestas antes las autoridades correspondientes. Esto se logró luego de un operativo de las Secretaría de Seguridad Pública (SSP) y las fuerzas federales, que son parte de los realizados debido a los hechos delictivos que han sucedido en esa ciudad recientemente.

https://www.diariodexalapa.com.mx/policiaca/liberan-a-7-personas-presuntamente-privadas-de-su-libertad-en-poza-rica-10238979.html